
Irmscher peppt den Opel Astra GSe weiter auf

Zum Marktstart des Opel Astra GSe stellt Irmscher bereits ein komplettes Individualisierungsprogramm vor. Es bietet ein überarbeitetes Fahrwerk, ein Bodykit mit integrierten Seitenschwellern und Dachspoiler, verschiedene Felgen und eine Innenraumveredelung. Die Tuningteile für den Plug-in-Hybrid sind beim Opel-Irmscher-Partner als Aftersalesprodukte sowie als Komplettfahrzeug in drei Ausbaustufen erhältlich. Ebenso besteht die Möglichkeit die Teile direkt bei Irmscher zu erwerben. (aum)

Bilder zum Artikel



Opel Astra GSe im Irscher-Dress.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Irscher



Opel Astra GSe im Irscher-Dress.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Irscher



Opel Astra GSe im Irscher-Dress.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Irscher
